
   
 

Milano, 21/05/2020 
 

All’Assessora allo Sport e Giovani   
Martina Cambiaghi  

All’Assessora all’Istruzione e Formazione 

Melania De Nichilo Rizzoli  

All’Assessore alla Sanità 

Giulio Gallera 

All’Assessore alle Politiche per la famiglia e Pari opportunità 

Silvia Piani 

Oggetto: Protocollo Centri Estivi 

Gentili Assessori Cambiaghi, De Nichilo Rizzoli, Piani e Gallera, 

viste le recenti “Linee guida per la gestione in sicurezza di opportunità organizzate di socialità e gioco per 

bambini ed adolescenti nella fase 2 dell’emergenza COVID-19” già prodotte dal Dipartimento delle Politiche 

per la Famiglia della Presidenza del Consiglio dei Ministri che definiscono che “il gestori dell’attività deve 

garantire l’elaborazione di uno specifico progetto da sottoporre preventivamente all’approvazione del 

Comune nel cui territorio si svolge l’attività, nonché, per quanto di competenza, da parte delle competenti 

autorità sanitarie locali”, siamo a sollecitarvi perché i vostri assessorati si facciano parte attiva per la 

redazione  un Protocollo regionale dedicato ai Centri Estivi che renda in grado Comuni e ATS di autorizzare 

le attività dei centri estivi.  

In particolare devono essere definiti elementi procedurali, relativamente alla definizione del ruolo delle 

ATS, e forme autorizzative e amministrative, indicato chi può fare formazione sulla sicurezza sanitaria e 

circoscritte le modalità operative, tra cui parametri sui locali interni e criteri di igienizzazione rispetto 

all’uso.  

Sono necessarie informazioni precise e dettagliate rispetto alle competenze in capo a ciascun soggetto che 

partecipa ai possibili partenariati, soprattutto in merito alle risorse disponibili e alle responsabilità in caso di 

contagio. È quindi significativo sapere se Regione Lombardia intenda stanziare risorse specifiche e se per 

accedervi sarà necessario costituirsi o meno come unità di offerta sociale. 

Vi invitiamo a considerare che i Comuni lombardi, cosi come gli oratori, il terzo settore, gli enti sportivi e 

culturali sono in attesa di una risposta, che non può più tardare: molti i progetti già pronti che attendono 

l’autorizzazione sanitaria, Regione Lombardia quindi è chiamata ad esprimersi in tempi brevi.  

La scuola finirà tra due settimane e i Centri estivi devono poter partire. 

Sicuri della vostra disponibilità, siamo certi vorrete adoperarvi in tal senso. 

Distinti saluti, 
 

I Consiglieri Regionali Gruppo PD 
Paola Bocci 
Fabio Pizzul 

Luigi Ponti 
Jacopo Scandella 


